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Compte rendu du conseil d’école 

Etaient présents : 

Mademoiselle Magali Contini (chargée d’école) 

L’adjoint aux affaires scolaires, Monsieur Leonetti Paul-José 

 

La déléguée des parents d’élèves, Madame Cagniac Cindy 

 

Début de séance : 12h 

Fin de séance : 12h30 

Secrétaire de séance : Mademoiselle Magali Contini 

1. Classe et répartition des élèves pour l’année scolaire 2023-2024 

Dans la classe, nous pouvons compter 6 élèves répartis sur 5 niveaux : 1 TPS, 1 CP, 1 CE2, 2 CM1, 1 

CM2. 

Mya Lopez, élève de GS, a quitté l’école fin janvier car elle a déménagé. 

2. Prévision des effectifs pour l’année scolaire 2024-2025 

1 PS, 1 CE1, 1 CM1, 2 CM2. 

Effectif prévisionnel total : 5 élèves. Il y a 1 départ en 6ème. 

Des enfants de moins de 2 ans seraient installés sur la commune et les communes voisines.  

3. Travaux, sécurité et hygiène  

Le néon devant le tableau de la classe doit être changé. 

Un exercice incendie a été fait le 18 mars. L’exercice s’est déroulé dans le calme. 

Un exercice confinement a été fait le 21 novembre en présence de la gendarmerie du village. 

L’exercice s’est bien déroulé. Un second exercice confinement a été réalisé le 13 février. 

4. Transport scolaire 

2 enfants empruntent le car chaque jour. 

5. Coopérative scolaire 

Nous disposons d’un capital de 1 671,18 euros au 29.02.2024.  

6. Calendrier et manifestations 

Nous nous sommes rendus sur l’exploitation « U Tribiu » de Johanna Barazzoli le 18 janvier 2024. 

Nous avons fait notre séjour à « A Casa di a Natura » du 22 au 24 janvier. 

Nous avons visité l’exposition « A terra di u cumunu » au FRAC le 1er février avec l’école de Vivario. 



Nous avons fait deux ateliers chants en classe avec l’intervention du conseiller pédagogique Ange-

François Luzzi (13 février et 22 février).  

Nous avons fait un atelier cuisine au village avec l’aide de Jean-Noël Corazzini le 22 février au 

matin. 

Nous avons participé le 9 avril 2024 à la journée olympique et paralympique à Corte. Le transport 

a été pris en charge pas l’USEP. 

Nous participerons aux rencontres sportives organisées par les écoles du rural (avec François) à 

Corte le 26 avril.  

Nous participerons au passage de la flamme olympique le 14 mai au stade Santos Manfredi à 

Corte. Le transport est pris en charge par la commune. 

Nous organiserons le carnaval de l’école le jeudi 16 mai après-midi. 

L’intervenante du FRAC a dû annuler ses interventions au mois de décembre, elle viendra donc en 

classe le 27 mai. 

7. Questions diverses 

Le tableau de commande de fournitures scolaires sera fait pendant les vacances scolaires et 

envoyé par mail à la mairie ainsi qu’à Paul-José.  

Une fontaine va être installée devant l’école. 

 

 


